

12. Sonntag im Jahreskreis

22. Juni 2014

<u>Dank:</u> Ein herzliches Vergelt's Gott an die Kath. Jungschar für die Spende in Höhe von € 2.761,39 und an das Kath Bildungswerk für die Spende in Höhe von € 2.000,-- für die Pfarhofsanierung.

<u>Ausflug:</u> Wegen eines Ausfluges der Pfarrmitarbeiter des Dekanates Gmunden entfallen am Dienstag, 24.6. die Kanzleizeiten.

<u>Stadtfest:</u> Beim Stadtfest am kommenden Samstag, den 28.6. ist der Pfarrgemeinderat wieder mit einem Cocktailstand vertreten. Sie alle sind herzlich eingeladen, diesen zu besuchen.

Vorabendmesse: Aufgrund des Stadtfestes entfällt die Vorabendmesse am Samstag, den 28.6.

Agape am Kirchhof: Bei der Agape am vergangenen Sonntag zugunsten eines Brunnen in Kambodscha sind € 543,91 hereingekommen. Herzlichen Dank allen Beteiligten und allen SpenderInnen.